

Revista **CONTRALUZ** cucuta.co

Solo Periodismo

Categorías Enlaces de Interés Contáctenos

Inicio / Destacado Barra / AYUDA HUMANITARIA. Comunidades indígenas recibieron 1970 mercados



Ecopetrol entrega los kits a los alcaldes por medio de la Cruz Roja Colombiana, para que sean distribuidos a las comunidades respectivas. / Foto: PRENSA **ECOPETROL**

AYUDA HUMANITARIA. COMUNIDADES INDÍGENAS RECIBIERON 1970 MERCADOS

Rafael Antonio Pabón hace Destacado Barra, El Catatumbo Deje un comentario 17 Vistas

TIBÚ - Norte de Santander.- Treinta comunidades indígenas Motilón Barí recibieron 1970 ayudas alimentarias por parte de **Ecopetrol**. Los beneficios se repartieron en Teorama, El Tarra, Convención, El Carmen y Tibú, en Norte de Santander. También, indígenas U'wa ubicados en Chitagá; Guicán, Boyacá, y Cerrito, Santander.

Bridicayra, Ayatuina, Ikiakarora, Irocobingcayra, Shubacbarina, Beboquira, Yera, Bachira, Mulera y Aguablanca son algunas de las comunidades de los ocho municipios favorecidos.

Las ayudas humanitarias van dirigidas a población en situación de vulnerabilidad y tienen como objetivo asegurar el consumo de una alimentación adecuada para una familia compuesta por cinco intergantes.

Los kits alimenticios contienen productos no perecederos de la canasta familiar básica, arroz, frijol, panela, atún, chocolate, pasta, harina, aceite, azúcar, entre otros.

Ecopetrol entrega los kits a los alcaldes por medio de la Cruz Roja Colombiana, para que sean distribuidos a las comunidades respectivas. Las nuevas ayudas se suman a los 12.713 mercados que entregan **Ecopetrol** y **Cenit**, filial de transporte y logística de hidrocarburos, a las comunidades de 11 municipios de Norte de Santander, Arauca y Boyacá para mitigar los impactos de la pandemia.

Ecopetrol reitera el llamado a la población para que cumpla con las medidas de prevención del Gobierno y de las administraciones municipales para asegurar la salud de las personas y evitar la propagación del virus.

Hurto sistemático de vehículos

Ecopetrol denunció un nuevo hurto de vehículo en la vía que conduce a la planta de Gas Sardinata. Trabajadores de una empresa contratista se desplazaban a cumplir trabajos operativos cuando dos hombres que se movilizaban en motocicleta los amenazaron con armas y los obligaron a descender de la camioneta.

En los últimos días, grupos al margen de la ley han hurtado cinco vehículos a empresas aliadas de **Ecopetrol** en la región de El Catatumbo. En lo corrido del 2020, se han llevado 11 camionetas.

La empresa rechazó las acciones delictivas sistemáticas que ponen en riesgo la seguridad de las personas y la viabilidad de las operaciones del Campo Tibú. Pidió a las autoridades gubernamentales, policiales y militares continuar las acciones que garanticen la integridad y la seguridad de los trabajadores de empresas aliadas, de funcionarios de **Ecopetrol**, de la infraestructura y la continuidad de las operaciones petroleras que se ven seriamente impactadas por estas acciones que van en contra del desarrollo local y regional.

COMPARTES Facebook Twitter Google+ Stumbleupon LinkedIn Pinterest

Etiquetas COMUNIDAD MOTILÓN BARÍ COMUNIDAD U'WA COMUNIDADES INDÍGENAS **ECOPETROL**

SOBRE RAFAEL ANTONIO PABÓN



Nació en Arboledas (Norte de Santander - Colombia), educado y formado como periodista en la Universidad de la Sabana (Bogotá), gusto de leer crónicas y amante de escribir este género periodístico, docente en la Universidad de Pamplona (Colombia) y seguidor incansable del Cúcuta Deportivo.

Anterior **CRISIS EN VENEZUELA. Fraude preventivo: los cara é tabla**

DEJA UN COMENTARIO

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

No soy un robot



reCAPTCHA Privacidad - Condiciones

Publicar comentario

This site uses Akismet to reduce spam. Learn how your comment data is processed.

SÍGUENOS EN TWITTER

Tweets por @contraluzcucuta

ContraluzCúcuta.CO @contraluzcucuta
#CrisisEnVenezuela Fraude preventivo: los cara é tabla [contraluzcucuta.co/crisis-en-venezuela](#) @nytimeses @NicolasMaduro

CRISIS EN VENEZUELA. Fraude preventivo: los cara é tabla
Nicolás Maduro aseguró que... [contraluzcucuta.co](#)

ContraluzCúcuta.CO @contraluzcucuta
#AcciónUrgente Progresar pide protección para comunidades rurales de Cúcuta y Puerto Santander [contraluzcucuta.co/accion-urgente](#) @Funprogresarns @wilcan91

ACCIÓN URGENTE. Progresar pide protección para comunidades rurales de Cúcuta y Puerto Santander
[contraluzcucuta.co](#)

Inserir Ver en Twitter

LA PARED



ENCUESTA DEL DÍA

¿Es hora de que otra mujer llegue a la Alcaldía de Cúcuta?

- SI
 NO

Vota!

Ver resultados

Archivo de Encuestas

Más recientes Más populares

comentarios Etiquetas

AYUDA HUMANITARIA. Comunidades indígenas recibieron 1970 mercados
hace

CRISIS EN VENEZUELA. Fraude preventivo: los cara é tabla
hace

ACCIÓN URGENTE. Progresar pide protección para comunidades rurales de Cúcuta y Puerto Santander
hace

'PUNTADAS DE PAZ'. Iniciativa que reúne a mujeres excombatientes y de la comunidad en Tibú
hace

ENTRE CLICKS. Ubisoft muestra sus cartas para este año
hace

VIDEOS



ARTICULISTAS

NOTAS AL MARGEN. La importancia del Centro del Pensamiento y Desarrollo Fronterizo
hace

VISIÓN. Ganadería: crianza y matanza de animales para la alimentación.
hace

COMENTARIO. Por un circuito económico alternativo al de las drogas ilícitas
hace

CARTA DE FENALCO. Cúcuta necesita más vías
hace

ENTRE CLICKS. No al racismo
junio 8, 2020

PUBLICIDAD

ELECTROILUMINACIONES LA 12 YAED

Rafael Yamit Pabón Mantilla
318-2643182

Materiales Eléctricos e Iluminación en general.

Calle 12 N° 8 - 03, 5891847, Centro - Cúcuta
electroiluminaciones12@gmail.com

SÍGUENOS EN FACEBOOK

Revista Contraluzcucuta
2.171 Me gusta

Me gusta esta página

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

PODRÍA INTERESARLE



ENTRE CLICKS. UBISOFT MUESTRA SUS CARTAS PARA ESTE AÑO

Ayer, la empresa francesa Ubisoft en transmisión en vivo mostró los juegos en los que...